



**EXPLORATION FIELDEX INC.
ÉTATS FINANCIERS INTERMÉDIAIRES
POUR LA PÉRIODE DE NEUF MOIS TERMINÉE LE 30 SEPTEMBRE 2009 (non vérifié)**

**FIELDEX EXPLORATION INC.
INTERIM FINANCIAL STATEMENTS
NINE MONTH PERIOD ENDED SEPTEMBER 30, 2009 (unaudited)**

ÉTATS FINANCIERS

Bilans
État des frais d'exploration reportés
Résultats et déficit
Résultat étendu
Surplus d'apport
Flux de trésorerie
Notes complémentaires

FINANCIAL STATEMENTS

Balance Sheets
Statement of Deferred Exploration Expenses
Earnings and deficit
Comprehensive income
Contributed Surplus
Cash Flows
Notes to Financial Statements

EXPLORATION FIELDEX INC.
FIELDEX EXPLORATION INC.

BILANS	30 SEPTEMBRE SEPTEMBER 30, 2009	31 DÉCEMBRE DECEMBER 31, 2008	BALANCE SHEETS
(non vérifié)			(unaudited)
	\$ (non-vérifié) (unaudited)	\$ (vérifié) (audited)	
ACTIF			ASSETS
Actif à court terme			Current assets
Encaisse	2 007 427	264 377	Cash
Dépôts à terme	-	2 000 000	Term deposits
Titres négociables (note 4)	128 000	60 000	Marketable securities (Note 4)
Autres débiteurs	2 017	13 092	Other accounts receivable
Taxes à recevoir	37 975	23 274	Taxes receivable
Droits miniers à recevoir	53 667	154 617	Mining rights receivable
Crédit d'impôt à recevoir	-	230 939	Tax credit receivable
Frais payés d'avance	6 332	4 049	Prepaid expenses
	<u>2 235 418</u>	<u>2 750 348</u>	
Immobilisations corporelles (note 5)	84 963	109 787	Fixed assets (Note 5)
Propriétés minières (note 6)	3 788 551	3 762 864	Mining properties (Note 6)
Frais d'exploration reportés (note 7)	2 981 242	2 714 450	Deferred exploration expenses (Note 7)
	<u>9 090 174</u>	<u>9 337 449</u>	
PASSIF			LIABILITIES
Passif à court terme			Current liabilities
Créditeurs et frais courus	112 849	95 230	Accounts payable and accrued liabilities
Portion de la dette à long terme échéant à court terme (note 8)	8 537	8 416	Current portion of long term debt (Note 8)
	<u>121 386</u>	<u>103 646</u>	
Dette à long terme (note 8)	28 906	35 324	Long term debt (Note 8)
Impôts sur les bénéfices et impôts miniers futurs	932 050	932 050	Future income and mining taxes
	<u>1 082 342</u>	<u>1 071 020</u>	
CAPITAUX PROPRES			SHAREHOLDERS' EQUITY
Capital-actions (note 9)	20 055 500	20 055 500	Capital stock (Note 9)
Surplus d'apport	2 092 592	2 057 067	Contributed surplus
Déficit	(14 138 450)	(13 776 328)	Deficit
Cumul des autres éléments du résultat étendu	(1 810)	(69 810)	Accumulated other comprehensive income
	<u>8 007 832</u>	<u>8 266 429</u>	
	<u>9 090 174</u>	<u>9 337 449</u>	

POUR LE CONSEIL D'ADMINISTRATION / ON BEHALF OF THE BOARD,

(signé / signed) Martin Dallaire, Administrateur - Director
(signé / signed) Sylvain Champagne, Administrateur - Director

EXPLORATION FIELDEX INC.**FIELDEX EXPLORATION INC.****ÉTAT DES FRAIS D'EXPLORATION
REPORTÉS**Périodes de trois mois terminées les 30 septembre
Three-month periods ended September 30**STATEMENT OF DEFERRED
EXPLORATION EXPENSES**Périodes de neuf mois terminées les 30 septembre
Nine-month periods ended September 30

	2009	2008	2009	2008	
	(non vérifié)				(unaudited)
	\$	\$	\$	\$	
FRAIS D'EXPLORATION					EXPLORATION EXPENSES
Géologie	161 101	59 393	215 498	175 019	Geology
Géophysique	28 204	19 560	28 404	198 261	Geophysics
Forages	-	-	776	66 081	Drilling
Analyses	1 117	43 910	8 860	59 762	Analysis
Coupe de ligne	-	-	-	55 040	Line cutting
Frais généraux d'exploration	<u>5 254</u>	<u>17 884</u>	<u>13 254</u>	<u>72 250</u>	General exploration expenses
AUGMENTATION DES FRAIS D'EXPLORATION	195 676	140 747	266 792	626 413	INCREASE OF EXPLORATION EXPENSES
SOLDE AU DÉBUT	<u>2 785 566</u>	<u>3 099 999</u>	<u>2 714 450</u>	<u>2 614 333</u>	BALANCE, BEGINNING OF PERIOD
SOLDE À LA FIN	<u>2 981 242</u>	<u>3 240 746</u>	<u>2 981 242</u>	<u>3 240 746</u>	BALANCE, END OF PERIOD

EXPLORATION FIELDEX INC.**FIELDEX EXPLORATION INC.****RÉSULTATS ET DÉFICIT**Périodes de trois mois terminées les 30 septembre
Three-month periods ended September 30**EARNINGS AND DEFICIT**Périodes de neuf mois terminées les 30 septembre
Nine-month periods ended September 30

	2009	2008	2009	2008	
(non vérifié)	\$	\$	\$	\$	(unaudited)
REVENU					INCOME
Revenu d'intérêts	1 752	18 158	11 614	64 913	Interest Income
Gain sur vente d'une propriété	<u>10 000</u>	<u>-</u>	<u>10 000</u>	<u>-</u>	Gain on sale of a property
	11 752	18 158	21 614	64 913	
FRAIS D'ADMINISTRATION ET AUTRES					ADMINISTRATIVE EXPENSES AND OTHERS
Honoraires des consultants	65 380	62 380	207 683	210 539	Consultant fees
Honoraires professionnels	669	-	35 429	40 452	Professional fees
Frais généraux d'administration	18 116	18 222	51 025	70 377	General administrative expenses
Inscription, registrariat et information aux actionnaires	9 924	9 857	29 250	34 336	Registration, listing fees and shareholders' information
Rémunération à base d'actions	35 525	-	35 525	105 000	Stock-based compensation
Amortissement des immobilisations corporelles	<u>7 210</u>	<u>6 491</u>	<u>24 824</u>	<u>19 474</u>	Depreciation of fixed assets
	<u>136 824</u>	<u>96 950</u>	<u>383 736</u>	<u>480 178</u>	
PERTE NETTE	125 072	78 792	362 122	415 265	NET LOSS
DÉFICIT AU DÉBUT	<u>14 013 378</u>	<u>12 623 754</u>	<u>13 776 328</u>	<u>12 287 281</u>	DEFICIT, BEGINNING OF PERIOD
DÉFICIT À LA FIN	<u>14 138 450</u>	<u>12 702 546</u>	<u>14 138 450</u>	<u>12 702 546</u>	DEFICIT, END OF PERIOD
PERTE PAR ACTION DE BASE ET DILUÉE	<u>0,00</u>	<u>0,00</u>	<u>0,01</u>	<u>0,01</u>	BASIC AND DILUTED LOSS PER SHARE
NOMBRE MOYEN PONDÉRÉ D' ACTIONS EN CIRCULATION DE BASE ET DILUÉ	<u>46 810 907</u>	<u>46 810 907</u>	<u>46 810 907</u>	<u>46 810 907</u>	WEIGHTED AVERAGE NUMBER OF BASIC AND DILUTED OUTSTANDING SHARES

EXPLORATION FIELDEX INC.**FIELDEX EXPLORATION INC.****RÉSULTAT ÉTENDU**Périodes de trois mois terminées les 30 septembre
Three-month periods ended September 30**COMPREHENSIVE INCOME**Périodes de neuf mois terminées les 30 septembre
Nine-month periods ended September 30

	2009	2008	2009	2008	
(non vérifié)	\$	\$	\$	\$	(unaudited)
AUTRE ÉLÉMENT DU RÉSULTAT ÉTENDU					OTHER COMPREHENSIVE INCOME
Variation du gain (perte) non réalisée sur titres négociables :					Change in unrealized gain (loss) on marketable securities:
Gain (perte) non réalisée survenue au cours de la période	12 000	(116 000)	68 000	(144 000)	Unrealized gain (loss) arising during the period
Perte nette	<u>(136 824)</u>	<u>(78 792)</u>	<u>(383 736)</u>	<u>(415 265)</u>	Net loss
RÉSULTAT ÉTENDU	<u>(124 824)</u>	<u>(194 792)</u>	<u>(315 736)</u>	<u>(559 265)</u>	COMPREHENSIVE INCOME
CUMUL DES AUTRES ÉLÉMENTS DU RÉSULTAT ÉTENDU					ACCUMULATED OTHER COMPREHENSIVE INCOME
Gain (perte) non réalisé sur titres négociables disponibles à la vente :					Gain (loss) on available-for- sale marketable securities :
SOLDE AU DÉBUT	(13 810)	43 154	(69 810)	71 154	BALANCE, BEGINNING OF PERIOD
Variation nette de la période	<u>12 000</u>	<u>(116 000)</u>	<u>68 000</u>	<u>(144 000)</u>	Net change during the period
SOLDE À LA FIN	<u>(1 810)</u>	<u>(72 846)</u>	<u>(1 810)</u>	<u>(72 846)</u>	BALANCE, END OF PERIOD

EXPLORATION FIELDEX INC.**FIELDEX EXPLORATION INC.****SURPLUS D'APPORT**Périodes de trois mois terminées les 30 septembre
Three-month periods ended September 30**CONTRIBUTED SURPLUS**Périodes de neuf mois terminées les 30 septembre
Nine-month periods ended September 30

	2009	2008	2009	2008	
(non vérifié)					(unaudited)
	\$	\$	\$	\$	
SOLDE AU DÉBUT	2 057 067	2 057 067	2 057 067	1 058 735	BALANCE, BEGINNING OF PERIOD
Options octroyées dans le cadre du régime	35 525	-	35 525	105 000	Options granted in relation with the plan
Bons de souscription expirés	-	-	-	893 332	Warrants expired
SOLDE À LA FIN	<u>2 092 592</u>	<u>2 057 067</u>	<u>2 092 592</u>	<u>2 057 067</u>	BALANCE, END OF PERIOD

EXPLORATION FIELDEX INC.**FIELDEX EXPLORATION INC.****FLUX DE TRÉSORERIE****CASH FLOWS**Périodes de trois mois terminées les 30 septembre
Three-month periods ended September 30Périodes de neuf mois terminées les 30 septembre
Nine-month periods ended September 30

	2009	2008	2009	2008	
(non vérifié)	\$	\$	\$	\$	(unaudited)
ACTIVITÉS D'EXPLOITATION					OPERATING ACTIVITIES
Perte nette	(125 072)	(78 792)	(362 122)	(415 265)	Net loss
Éléments n'impliquant aucun mouvement de trésorerie :					Items not involving cash:
Rémunération à base d'actions	35 525	-	35 525	105 000	Stock-based compensation
Amortissement des immobilisations corporelles	<u>7 210</u>	<u>6 491</u>	<u>24 824</u>	<u>19 474</u>	Depreciation of fixed assets
	(82 337)	(72 301)	(301 773)	(290 791)	
Variation nette des éléments hors caisse du fonds de roulement	<u>135 287</u>	<u>123 976</u>	<u>343 599</u>	<u>675 624</u>	Net change in non-cash operating working capital items
	<u>...52 950</u>	<u>...51 675</u>	<u>...41 826</u>	<u>...384 833</u>	
ACTIVITÉS DE FINANCEMENT					FINANCING ACTIVITIES
Emprunt à long terme	<u>(2 109)</u>	-	<u>(6 297)</u>	-	Long term debt
	<u>... (2 109)</u>	-	<u>... (6 297)</u>	-	
ACTIVITÉS D'INVESTISSEMENT					INVESTING ACTIVITIES
Acquisition d'immobilisations corporelles	-	-	-	(4 677)	Acquisition of fixed assets
Propriétés minières	(5 950)	(9 045)	(25 687)	(44 162)	Mining properties
Frais d'exploration reportés	<u>(195 676)</u>	<u>(140 747)</u>	<u>(266 792)</u>	<u>(626 413)</u>	Deferred exploration expenses
	<u>... (201 626)</u>	<u>... (149 792)</u>	<u>... (292 479)</u>	<u>... (675 252)</u>	
AUGMENTATION (DIMINUTION) DE LA TRÉSORERIE ET DES ÉQUIVALENTS DE TRÉSORERIE	(150 785)	(98 117)	(256 950)	(290 419)	CASH AND CASH EQUIVALENTS INCREASE (DECREASE)
TRÉSORERIE ET ÉQUIVALENTS DE TRÉSORERIE, AU DÉBUT	<u>2 158 212</u>	<u>2 537 838</u>	<u>2 264 377</u>	<u>2 730 140</u>	CASH AND CASH EQUIVALENTS, BEGINNING OF PERIOD
TRÉSORERIE ET ÉQUIVALENTS DE TRÉSORERIE, À LA FIN	<u>2 007 427</u>	<u>2 439 721</u>	<u>2 007 427</u>	<u>2 439 721</u>	CASH AND CASH EQUIVALENTS, END OF PERIOD

La trésorerie et les équivalents de trésorerie sont composés de l'encaisse et des dépôts à terme/ Cash and cash equivalents are composed of cash and term deposit.

(non vérifié)

(unaudited)

1- ÉTATS FINANCIERS INTERMÉDIAIRES

Les états financiers intermédiaires au 30 septembre 2009 et pour la période terminée le 30 septembre 2009 ne sont pas vérifiés. Toutefois, de l'avis de la direction, tous les redressements qui sont requis pour donner une image fidèle des résultats de cette période ont été inclus. Les redressements apportés sont de nature récurrente normale. Les résultats d'exploitation intermédiaires ne reflètent pas nécessairement les résultats d'exploitation prévus pour l'exercice complet.

Ces états financiers intermédiaires ont été dressés conformément aux principes comptables généralement reconnus du Canada et sont fondés sur les mêmes conventions et méthodes comptables que celles utilisées pour la préparation des plus récents états financiers annuels de la Société sauf en ce qui concerne les nouvelles normes comptables mentionnées dans la note 3. Cependant, ils ne comprennent pas toutes les informations qui doivent être présentées dans les états financiers annuels. Ces états financiers intermédiaires non vérifiés devraient donc être lus en parallèle avec les plus récents états financiers annuels de la Société.

2- CONTINUITÉ DE L'EXPLOITATION

Les présents états financiers ont été dressés sur la base de la permanence de la Société. Conséquemment, ils ne reflètent pas les ajustements, le cas échéant, pouvant s'avérer nécessaires advenant l'incapacité de la Société de poursuivre ses activités et ainsi être en mesure de réaliser ses biens et d'acquitter ses dettes dans le cours normal de ses affaires. La Société devra obtenir de nouveaux fonds pour poursuivre ses activités et malgré qu'elle ait réussi dans le passé, il n'y a aucune garantie de réussite pour l'avenir.

1- INTERIM FINANCIAL STATEMENTS

The interim financial statements as at September 30, 2009 and for the period ended September 30, 2009 are unaudited; however, in the opinion of management, all adjustments necessary to present fairly the results of this period have been included. The adjustments made were of a normal recurring nature. Interim results may not necessarily be indicative of results anticipated for the year.

These unaudited interim financial statements are prepared in accordance with Canadian generally accepted accounting principles and use the same accounting policies and methods used in the preparation of the Company's most recent annual financial statements, except for the new accounting standards as disclosed in note 3. All disclosures required for annual financial statements have not been included in these financial statements. These interim financial statements should be read in conjunction with the Company's most recent annual financial statements.

2- GOING CONCERN

The accompanying financial statements have been prepared on the basis that the Company will continue as a going concern. Accordingly, they do not purport to give effect to adjustments, if any, that may be necessary should the Company be unable to continue its operations and therefore be required to realize its assets and discharge its liabilities and commitments in other than the ordinary course of business. The Company will need to obtain periodically new funds to pursue its operations and in spite of the obtention of funds in the past, there is no guarantee for the future.

(non vérifié)

(unaudited)

**3- MODIFICATIONS DE CONVENTIONS
COMPTABLES****Écarts d'acquisition et actifs incorporels**

En février 2008, l'ICCA a publié le nouveau chapitre 3064, « Écarts d'acquisition et actifs incorporels », afin de remplacer le chapitre 3062, « Écarts d'acquisition et autres actifs incorporels ». La publication de ce nouveau chapitre a notamment entraîné le retrait du chapitre 3450, « Frais de recherche et de développement » et de l'abrégé des délibérations du Comité sur les problèmes nouveaux CPN-27, « Produits et charges au cours de la période de pré-exploitation », ainsi que certaines modifications au chapitre 1000, « Fondements conceptuels des états financiers » afin de clarifier les critères de constatation des actifs, et à la note d'orientation concernant la comptabilité NOC-11, « Entreprises en phase de démarrage ».

Le nouveau chapitre établit des normes de comptabilisation, d'évaluation, de présentation de l'information à fournir à l'égard des écarts d'acquisition et des actifs incorporels des entités à but lucratif. Il clarifie la comptabilisation des actifs incorporels et traite de la comptabilisation des actifs incorporels générés en interne. Toutefois, les normes relatives aux écarts d'acquisition sont identiques à celles contenues dans le chapitre 3062. Ce nouveau chapitre entre en vigueur pour les exercices ouverts à compter du 1^{er} octobre 2008 et la Société le met en vigueur au cours de son présent exercice. La direction de la Société considère que ces nouvelles exigences n'auront pas d'incidence sur les états financiers de la Société.

**MODIFICATIONS DE CONVENTIONS
COMPTABLES FUTURES****Normes internationales d'information financière
(IFRS)**

L'ICCA planifie la convergence des PCGR du Canada avec les Normes internationales d'information financière (IFRS) sur une période transitoire qui se terminera en 2011. La Société évalue actuellement l'incidence de la convergence vers les IFRS sur ses états financiers et elle est à établir un plan d'actions.

3- CHANGES IN ACCOUNTING POLICIES**Goodwill and Intangible Assets**

In February 2008, the CICA published new section 3064, "Goodwill and Intangible Assets", to replace Section 3062, "Goodwill and Other Intangible Assets". Publication of this new section resulted, in particular, in the withdrawal of Section 3450, "Research and Development Costs", and Emerging Issues Committee Abstract of Issue Discussed EIC-27, "Revenues and Expenditures During the Pre-operating Period", as well as number of amendments to Section 1000, "Financial Statement Concepts", to clarify the criteria for recognition of assets, and Accounting Guideline ACG-11 "Enterprises in the Development Stage".

The new section establishes standards for the recognition, measurement, presentation and disclosure of goodwill and intangible assets by profit-oriented enterprises. It clarifies the recognition of intangible assets and deals with the recognition of internally generated intangible assets. However, the standards relating to goodwill are identical to those in Section 3062. This new section is effective for years beginning on or after October 1st, 2008 and the Company shall put it into effect during the current fiscal year. The Company's management considers that these new requirements will have no impact on the Company's financial statements.

FUTURES ACCOUNTING CHANGES**International Financial Reporting Standards
(IFRS)**

The CICA plans the convergence of Canadian GAAP to International Financial Reporting Standards (IFRS) on a transition period ending in 2011. The Company is to establish an IFRS changeover action plan and now evaluate the impact of this new standard on its financial statements.

EXPLORATION FIELDEX INC.**FIELDEX EXPLORATION INC.****NOTES COMPLÉMENTAIRES
30 SEPTEMBRE 2009****NOTES TO FINANCIAL STATEMENTS
SEPTEMBER 30, 2009**

(non vérifié)

(unaudited)

4- TITRES NÉGOCIABLES

800 000 actions de la société publique Les Mines d'Or Visible inc.

4- MARKETABLE SECURITIES

800,000 shares of public company Visible Gold Mines Inc.

5- IMMOBILISATIONS CORPORELLES / FIXED ASSETSSolde au 30
septembre 2009
Balance as at
September 30,
2009

	Coût Cost \$	Amortissement cumulé Accumulated Amortization \$	Valeur nette Net value \$
Améliorations locatives / Leasing improvements	19 165	19 165	-
Mobilier et équipement / Equipment and furniture	50 090	23 419	26 671
Matériel informatique / Computer equipment	36 241	20 954	15 287
Équipement d'exploration / Exploration equipment	20 361	12 747	7 614
Matériel roulant / Rolling stock	53 724	18 333	35 391
	<u>179 581</u>	<u>94 618</u>	<u>84 963</u>

Solde au 31
décembre 2008
Balance as at
December 31,
2008

	Coût Cost \$	Amortissement cumulé Accumulated Amortization \$	Valeur nette Net value \$
Améliorations locatives / Leasing improvements	19 165	15 971	3 194
Mobilier et équipement / Equipment and furniture	50 090	18 712	31 378
Matériel informatique / Computer equipment	36 241	16 517	19 724
Équipement d'exploration / Exploration equipment	20 361	10 536	9 825
Matériel roulant / Rolling stock	53 724	8 058	45 666
	<u>179 581</u>	<u>69 794</u>	<u>109 787</u>

(non vérifié)

(unaudited)

6- PROPRIÉTÉS MINIÈRES / MINING PROPERTIES

	Redevances Royalties	Canton Township	Solde au 31 décembre 2008 Balance as at December 31, 2008 \$	Augmentation Addition \$	Solde au 30 septembre 2009 Balance as at September 30, 2009 \$
Propriétés au Québec / Properties in Quebec					
Galinée (100 %)	0 %	Galinée	13 991	358	14 349
Blondeau-nickel (100 %)	2 %	Blondeau	54 232	286	54 518
Cavelier (100 %)	0 %	Cavelier	974	96	1 070
Carpentier (100 %)	0 %	Carpentier	3 585	154	3 739
Laforce (100 %)	2 %	Brodeur	161 565	80	161 645
Baby-Midrim (100 %)	2 %	Baby	2 052 159	80	2 052 239
Régionale-Témiscamingue (100 %)	2 %	Guillet	1 155 401	14 536	1 169 937
Lac Sairs (100 %)	0 %	Villedieu	320 957	97	321 054
Montbeillard (option 100%)	2 %	Montbeillard	-	10 000	10 000
			<u>3 762 864</u>	<u>25 687</u>	<u>3 788 551</u>

7- FRAIS D'EXPLORATION REPORTÉS / DEFERRED EXPLORATION EXPENSES

	Solde au 31 décembre 2008 Balance as at December 31, 2008 \$	Augmentation Addition \$	Solde au 30 septembre 2009 Balance as at September 30, 2009 \$
Galinée	132 674	2 077	134 751
Blondeau-nickel	56 556	12 736	69 292
Cavelier	17 455	5 621	23 076
Carpentier	69 277	2 020	71 297
Laforce	714 119	12 460	726 579
Baby-Midrim	210 944	970	211 914
Régionale-Témiscamingue	966 879	197 150	1 164 029
Lac Sairs	546 546	28 348	574 894
Montbeillard	-	5 410	5 410
	<u>2 714 450</u>	<u>266 792</u>	<u>2 981 242</u>

(non vérifié)

(unaudited)

8- DETTE À LONG TERME / LONG TERM DEBT

	Solde au 30 septembre 2009 Balance as at September 30, 2009 \$	Solde au 31 décembre 2008 Balance as at December 31, 2008 \$	
Emprunt, remboursable par versements mensuels de 764 \$ incluant les intérêts au taux de 1,9 %, garanti par du matériel roulant d'une valeur nette comptable de 35 391 \$, échéant en 2013	37 443	43 740	Loan, reimbursable by monthly instalments of \$764 including interest at a rate of 1.9%, secured by the rolling stock of a net book value of \$35,391, maturing in 2013
Portion échéant au cours du prochain exercice	8 537	8 416	Current portion
	28 906	35 324	

9- CAPITAL-ACTIONS

Autorisé
Nombre illimité d'actions ordinaires sans valeur nominale avec 46 810 907 actions ordinaires émises et en circulation au 30 septembre 2009 (Au 31 décembre 2008 : 46 810 907).

9- CAPITAL STOCK

Authorized
Unlimited number of common shares without par value, of which 46,810,907 common shares were issued and outstanding as at September 30, 2009 (December 31, 2008: 46,810,907).

(non vérifié)

(unaudited)

10- OPTIONS D'ACHAT D' ACTIONS ET BONS DE SOUSCRIPTION

10- SHARE PURCHASE OPTIONS AND WARRANTS

Options d'achat d'actions / Share purchase options

Les mouvements dans les options d'achat d'actions de la Société se détaillent comme suit : / Changes in Company share purchase options were as follows :

	Quantité Number	Prix de levée moyen pondéré Weighted average exercise price \$	
Solde au 31 décembre 2008	2 675 000	0,45	Balance as at December 31, 2008
Octroyées	725 000	0,10	Granted
Expirées	<u>(240 000)</u>	0,40	Expired
Solde au 30 septembre 2009	<u><u>3 160 000</u></u>	0,37	Balance as at September 30, 2009

Le tableau ci-après résume l'information relative aux options d'achat d'actions accordées en vertu du régime.

The following table summarizes the information relating to the share purchase options granted under the plan.

Options en circulation Options outstanding	Moyenne pondérée de la période résiduelle de levée Weighted average remaining contractual life	Prix de levée Exercise price \$
50 000	0,3 an/year	0,25
500 000	1,3 ans/years	0,64
500 000	1,8 ans/years	0,40
600 000	2,6 ans/years	0,63
85 000	2,8 ans/years	0,71
700 000	3,8 ans/years	0,18
<u>725 000</u>	4,8 ans/years	0,10
<u><u>3 160 000</u></u>		

(non vérifié)

(unaudited)

11- RISQUES FINANCIERS

Les activités de la Société sont exposées à divers risques financiers : le risque de marché (y compris le risque de change et le risque de taux d'intérêt), le risque de crédit et le risque de liquidités.

a) Risque de marché**i) Juste valeur**

La juste valeur estimative est établie à la date du bilan en fonction de l'information pertinente sur le marché et d'autres renseignements sur les instruments financiers.

ii) Risque de taux d'intérêt

Le risque de taux d'intérêt est le risque que la juste valeur des flux de trésorerie futurs d'un instrument financier fluctue en raison des variations des taux d'intérêt du marché. Les actifs et passifs financiers ne sont pas exposés au risque de taux d'intérêt à cause de leur nature à court terme et parce qu'ils ne portent pas intérêt.

iii) Risque de change

La Société n'est pas exposée à des fluctuations monétaires comme toutes les transactions se produisent en dollars canadien.

b) Risque de crédit

Le risque de crédit est le risque qu'une partie à un instrument financier manque à l'une des ses obligations et amène de ce fait l'autre partie à subir une perte financière. La trésorerie, les taxes à recevoir et les crédits à recevoir du gouvernement sont les principaux instruments financiers de la Société qui sont potentiellement assujettis au risque de crédit. Le risque de crédit de la Société a été réduit en investissant la trésorerie et les équivalents de trésorerie ainsi que les placements temporaires dans des dépôts à terme garantis auprès d'une banque à charte canadienne. De plus, comme la majorité des comptes débiteurs le sont auprès des gouvernements provincial et fédéral sous forme de crédits de taxes à la consommation et d'aide gouvernementale, le risque de crédit est minimal.

11- FINANCIAL RISK FACTORS

The Company's activities are exposed to financial risks: market risk (including currency risk and interest rate risk), credit risk and liquidity risk.

a) Market risks**i) Fair value**

Fair value estimates are made at the balance sheet date, based on relevant market information and other information about the financial instruments.

ii) Interest rate risk

Interest rate risk is the risk that the fair value of future cash flows of a financial instrument will fluctuate due to changes in market interest rates. All current financial assets and liabilities are not exposed to interest rate risk because of their short-term nature and non-interest bearing.

iii) Currency risk

The Company is not exposed to currency fluctuations as all transactions occur in Canadian dollars.

b) Credit risk

Credit risk is the risk that one party to a financial instrument will fail to discharge an obligation and cause the other party to incur a financial loss. Financial instruments that potentially subject the Company to credit risk mainly consist of cash, taxes receivables and credit receivable from government. The Company has reduced its credit risk by investing its cash and temporary investment in term deposits with a Schedule 1 Canadian chartered bank. Also, as the majority of its receivables are with the governments of Quebec and Canada in the form of sales taxes receivables and government's incentives, the credit risk is minimal.

(non vérifié)

(unaudited)

11- RISQUES FINANCIERS (suite)

c) Risque de liquidités

Le risque de liquidités est le risque qu'une entité éprouve des difficultés à honorer des engagements liés à des passifs financiers. À la fin du mois de septembre 2009, la société avait suffisamment de liquidités pour prendre en charge ses passifs financiers et les passifs financiers futurs provenant de ses engagements de l'exercice en cours.

12- POLITIQUES ET PROCÉDURES DE GESTION DU CAPITAL

Au 30 septembre 2009, le capital de la Société est constitué des capitaux propres qui se chiffrent à 8 007 832 \$. L'objectif de gestion du capital de la Société est de s'assurer qu'elle dispose d'un capital suffisant pour rencontrer ses obligations pour son plan de développement minier et d'exploration et ainsi assurer la croissance de ses activités. Elle a également pour objectif de s'assurer qu'elle dispose de suffisamment de liquidités pour financer ses frais d'exploration, ses activités d'investissement et ses besoins en fonds de roulement. La Société est soumise à des exigences réglementaires relativement à l'utilisation de fonds levés par financement accreditif, ceux-ci devant obligatoirement être dépensés en frais d'exploration admissibles. La Société n'a pas de politique de dividendes.

13- ENGAGEMENTS

En avril 2009, la Société a signé une entente avec une société privée en vertu de laquelle elle pourra acquérir 100 % de la propriété Montbeillard qui consiste en 23 claims. Exploration Fieldex inc. devait effectuer un paiement de 10 000 \$ à la signature de l'entente (condition respectée). De plus, elle devra également effectuer un autre paiement de 10 000 \$ à la date anniversaire de l'entente pour ainsi détenir 100% de la propriété. La Société pourra mettre fin à l'option en donnant un avis de 30 jours.

11- FINANCIAL RISK FACTORS (continued)

c) Liquidity risk

Liquidity risk is the risk that the Company will not be able to meet the obligations associated with its financial liabilities. At the end of September 2009, the Company had enough funds available to meet its financial liabilities and future financial liabilities from its commitments for the current period.

12- POLICIES AND PROCESSES FOR MANAGING CAPITAL

As at September 30, 2009, the capital of the Company consists of shareholder's equity amounting to \$8,007,832. The Company's capital management objective is to have sufficient capital to be able to meet its exploration and mining development plan in order to ensure the growth of its activities. It has also the objective to have sufficient cash to finance the exploration expenses, the investing activities and the working capital requirements. The Company is subject to regulatory requirements related to the use of funds obtained by flow-through shares financing. These funds have to be incurred for eligible exploration expenses. The Company has no dividend policy.

13- COMMITMENTS

In April 2009, the Company signed an agreement with a private company by which it could acquire a 100% interest in the Montbeillard property which consists of 23 claims. To follow the agreement, Fieldex Exploration Inc. should make cash payment of \$10,000 (condition fulfilled). The Company must make another cash payment of \$10,000 at the date of the agreement's anniversary to complete the 100% acquisition. The Company could terminate the option by sending a 30 days' notice.

(non vérifié)

(unaudited)

14- ÉVÈNEMENT SUBSÉQUENT

À la fin d'octobre 2009, la Société a complété un placement privé sans courtier en émettant un total de 11 111 111 unités auprès d'investisseurs qualifiés au prix de 0,18 \$ par unité, pour un montant total de 2 millions de dollars.

Chaque unité est composée d'une action ordinaire et un demi bon de souscription. Chaque bon de souscription entier permet à son détenteur d'acquérir une action ordinaire additionnelle de Fieldex au prix de 0,23 \$ par action jusqu'au 29 octobre 2011.

Le produit tiré du placement privé sera utilisé pour des travaux d'exploration sur la propriété de terres rares lourdes Lac Sairs de la Société et pour son fond de roulement.

Dans le cadre du placement privé, Fieldex a versé des honoraires d'intermédiation comptant en faveur de PowerOne Capital Markets Limited et à la Banque CIBC Wood Gundy pour un montant total de 150 020 \$ ainsi que des bons de souscription non transférables émis à PowerOne Capital Markets Limited et à la Banque CIBC Wood Gundy leur permettant d'acquérir un maximum de 1 111 111 unités de Fieldex au prix de 0,18 \$ l'unité jusqu'au 29 octobre 2011. Chaque unité est composée d'une action ordinaire et un demi bon de souscription. Chaque bon entier de souscription permettra à son détenteur d'acquérir une action ordinaire additionnelle de Fieldex au prix de 0,23 \$ par action jusqu'au 29 octobre 2011.

15- CHIFFRES COMPARATIFS

Certains chiffres comparatifs ont été reclassés pour se conformer à la présentation de l'exercice courant.

14- SUBSEQUENT EVENT

At the end of October 2009, the Company has completed a non-brokered private placement by issuing an aggregate of 11,111,111 units to accredited investors at a price of \$0.18 per unit, for aggregate gross proceeds to Fieldex of \$2 million.

Each unit is comprised of one common share and one-half of a common share purchase warrant. Each whole warrant entitles the holder to acquire one additional common share of Fieldex at a price of \$0.23 per share until October 29, 2011.

The proceeds from the private placement will be used for exploration on Fieldex's Lac Sairs' heavy rare earth elements' property and for working capital purposes.

In connection with the private placement, Fieldex paid cash finders' fees to PowerOne Capital Markets Limited and to CIBC Wood Gundy of an aggregate amount of \$150,020 and issued non-transferable compensation warrants to PowerOne Capital Markets Limited and to CIBC Wood Gundy entitling them to acquire a maximum of 1,111,111 units of Fieldex at a price of \$0.18 per unit until October 29, 2011. Each unit will be comprised of one common share and one-half of a common share purchase warrant. Each full common share purchase warrant will entitle the holder to acquire one additional common share of Fieldex at a price of \$0.23 per share until October 29, 2011.

15- COMPARATIVE FIGURES

Certain comparative figures have been reclassified to conform with the presentation used in the current period.